

EL FINANCIERO

Nikkei repunta luego de registrar su mayor caída desde marzo

La bolsa de Tokio recuperó parte de sus pérdidas de la víspera, tras las compras de oportunidad que realizaron los inversores luego de que el referencial marcó su mayor caída en ocho meses y medio.

Los **mercados accionarios en Asia** concluyeron operaciones con resultados mixtos, con el índice Nikkei de la bolsa de Tokio colocándose dentro de las ganadoras, mientras que Shanghái encabezó las pérdidas.

Las acciones japonesas se unieron a la caza de gangas ya que Moody's Investors Service retuvo las calificaciones soberanas del país con una perspectiva "estable" y el yen se debilitó frente al dólar, reforzado por los informes de que el **Congreso estadounidense** está en camino de aprobar una legislación que evitaría un cierre gubernamental parcial el fin de semana.

El **Nikkei** ganó 1.45 por ciento, a 22 mil 498.03 unidades tras marcar el miércoles su mayor declive desde marzo. El índice general Topix subió 1.18 por ciento, para colocarse en las mil 786.25 unidades.

Las acciones beneficiadas en Tokio fueron lideradas por las constructoras, productos de metal y electrodomésticos. El índice perdió casi tres por ciento en una racha perdedora de tres días, incluyendo su mayor declive de ayer miércoles.

Yutaka Miura, analista técnico senior de Mizuho Securities, señaló incertidumbres en el mercado, incluida la situación en Medio Oriente luego del reconocimiento de Estados Unidos a Jerusalén como capital de Israel.

Las acciones australianas se colocaron dentro de las ganadoras, rompiendo una racha perdedora de tres sesiones, con las acciones bancarias y petroleras liderando el alza.

En tanto, los principales indicadores chinos cerraron a la baja, en donde el **Shanghai Composite Index** bajó 0.67 por ciento, para cerrar en tres mil 272.01 unidades, mientras el Shenzhen Component Index cayó 110.08 puntos, 1.01 por ciento, para ubicarse en 10 mil 801.25 enteros,.

Los mercados chinos reaccionaron al informe del Fondo Monetario Internacional (FMI) que indicó que Beijing debería centrarse más en la estabilidad financiera que en los objetivos de crecimiento, señalando la falta de coordinación y el análisis inadecuado del riesgo sistémico.

El **Banco Popular de China** refutó el informe, indicando que el FMI no describe completamente las condiciones y afirmó que el sistema financiero es capaz de defenderse de los riesgos.

Las acciones de Seúl tocaron mínimos de dos meses en medio de las ventas de inversores extranjeros por las preocupaciones sobre el aumento de las tensiones geopolíticas en Medio Oriente tras el anuncio del presidente estadounidense Donald Trump de reconocer a Jerusalén como la capital de Israel.

El precio del cobre, visto como un barómetro de la salud económica mundial debido a su amplio uso industrial, también cayó bruscamente a principios de esta semana, aumentando las preocupaciones sobre las perspectivas de crecimiento mundial.

"No me sorprendería ver una mayor caída en el cobre si los inversores se vuelven cautelosos ante la posibilidad de desaceleración en la producción de China ", señaló Makoto Noji, estratega de SMBC Nikko Securities.

El miércoles, el cobre cerró en seis mil 550 dólares la tonelada, no muy lejos de su mínimo de dos meses de seis mil 507 dólares registrado el martes.

En el mercado de divisas, el dólar bajó a 112.27 yenes, cayendo aún más desde el máximo del lunes de 113.09, que fue su nivel más alto en más de dos semanas.